

■ GUERLÉDAN/MÛR

SÉCURITÉ ROUTIÈRE. Une lauréate départementale

Le collège Paul-Eluard s'est illustré au concours sur la sécurité routière. Lise Tréhin et Florian Vincent, deux élèves de 6^e ont été récompensés.

Les collégiens de 6^e avaient participé à un concours sur la sécurité routière l'année dernière. Le palmarès a, à présent, été dévoilé.

Lise Tréhin est la lauréate départementale et Florian Vincent a été honoré pour son excellent score. Tout les deux sont élèves du collège Paul-Eluard.

Remise de prix

C'est Jean-Yves de Chaise-martin, vice-président du Département chargé des infrastructures, qui est venu à Paul-Eluard remettre leurs prix aux deux lauréats, en présence de leurs camarades, de leurs professeurs et des officiels.

Avec pédagogie et humour, il a rappelé sobrement l'importance de la prévention : « Elle permet de protéger les plus fragiles, les plus faibles ».

Il a appelé tous les collégiens pour montrer le bon exemple « aux adultes parfois aussi ».

« Car c'est ça, la citoyenneté » a rappelé la principale, Véronique Beaux, très fière de ses collégiens.



Florian Vincent et Lise Tréhin sont les deux lauréats.

Deux lauréats

Florian Vincent, 1^{er} des 6^e, a reçu un beau casque qu'il a aussitôt essayé avec plaisir.

Quant à Lise Tréhin, c'est haut la main qu'elle a réussi le test.

Excellente élève, elle décroche un 20/20 au quiz difficile dont la moyenne départementale est de 14/20. Elle arrive donc en tête des 1 000 collégiens qui ont participé dans 47 classes de

6^e, issues de 12 collèges publics départementaux.

Elle a reçu un superbe VTC et l'équipement complet.